

Al 96 por ciento esquema vacunal anticovid-19 en Matanzas

Última actualización: Jueves, 30 Diciembre 2021 18:47

Visto: 585

[Dunia Bermúdez Sañudo](#)

El 96 por ciento de la población de Matanzas completó el esquema vacunal anti Covid-19. Esta cifra incluye el 98 por ciento de los menores de edad convalecientes del virus, según declaraciones de Lissi Vegas, jefa de programas en la Dirección provincial de Salud.

La especialista comentó además que ya comenzó el refuerzo con la vacuna Abdala a las embarazadas, puérperas y lactantes del territorio yumurino que recibieron sus respectivas dosis hace ya más de tres meses.

En el caso de las personas alérgicas al timerosal cumplirán su ciclo de inmunización en el mes de enero entrante con las fórmulas de Abdala, Soberana Plus y Soberana dos.

En este empeño ya suman cinco los territorios con el tratamiento de refuerzos, con la inclusión de la población adulta de Jagüey Grande.

Ante el esfuerzo de los profesionales de la Salud por cuidar el bienestar de la población matancera se impone una mayor responsabilidad individual y colectiva en cada hogar y centro laboral, donde se deben extremar medidas para impedir contagios.